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     À Nancy, le 14 Mai 2016 
Cher(e)s ESNers, 

Je me présente à vous aujourd’hui en tant que candidat à un poste d’administrateur ESN France. Cet 

engagement serait pour moi la continuité de mon engagement au niveau local avec un mandat de trésorier et 

deux mandats de président. J’ai également eu la chance de pouvoir intégrer le conseil d’administration au 

cours de cette année. 

J’ai intégré le réseau ESN France en septembre 2013. Après une année riche passée en Finlande qui m’a 
naturellement conduite à rejoindre l’association Nancéienne. J’ai très rapidement été conquis par l’association, 
ses missions et ses valeurs. J’ai eu la chance de découvrir rapidement le bureau avec un poste de trésorier, puis 
le réseau grâce à ma participation à différentes plateformes nationales. Elu président en février 2015 j’ai eu 
l’occasion de voir l’étendues des responsabilités qui incombaient à un représentant associatif. J’ai également eu 
la chance d’accueillir le réseau français à l’occasion de la plateforme nationale de juin 2015 qui s’est tenue à 
Nancy où la responsabilité d’Head of the OC m’était confiée. 
 
Arrivant au terme de mon court mandat, l’envie de m’engager pour le réseau et les étudiants internationaux est 
toujours présente. Mon premier mandat m’a permis de me rendre compte de l’étendue du travail abattu par les 
différents groupes de travail et le bureau national. Je pense en avoir pris la mesure en m’intégrant au groupe de 
travail qui vous propose les différents amendements aux statuts que vous allez avoir la joie de lire. Si vous me 
donnez l’occasion d’effectuer un deuxième mandat, j’aimerais intégrer les groupes de travail qui touchent le plus 
les étudiants internationaux et les associations locales. Je parle ici des groupes travaillant sur l’engagement des 
étudiants internationaux (et notamment dans les projets portés par ESN International) et sur la nuit des étudiants 
du monde. Arrivant à la fin de ma première année de Master en génie civil j’ai désormais plus de temps à 
consacrer au réseau national. 
  
Réintégrer le conseil d’administration serait pour moi l’occasion de poursuivre les engagements pris ces derniers 
mois et de donner encore plus à un réseau qui m’a beaucoup donné. Je pense avoir l’expérience et le recul 
nécessaire pour pouvoir représenter au mieux les sections lors des discussions que le conseil d’administration 
pourra avoir. En espérant vous avoir convaincu(e)s sur le bienfondé de ma candidature, je vous souhaite une 
bonne journée. 
 
Pallomeri    

        Bertrand Kaufmann 


